

# TMA verliert Spitzenspiel

## Marquartstein gelingt Revanche gegen Freilassinger Tenniscracks

**Freilassing.** Die beiden bisher ungeschlagenen Mannschaften des Tennisvereins Max Aicher Freilassing und des TSV Marquartstein standen sich am Sonntag auf der Tennisanlage in Freilassing am Heideweg gegenüber. Wie schon im vergangenen Jahr war auch heuer dieses Spiel wohl entscheidend für den Meistertitel und den Aufstieg in die Bezirksklasse 1.

Die Gäste aus Marquartstein wollten die Niederlage aus dem Vorjahr vergessen machen und traten in Freilassing in Bestbesetzung an. Allein die Leistungsklassen der drei Spitzenspieler der Gäste von 1,5 bis 5 ließen tolles Tennis erwarten. Die beiden Freilassinger Topspieler Martin Bräuer (Leistungsklasse 8) und Toni Moosleitner (10) kämpften vor allem im ersten Satz um jeden Punkt, mussten sich aber letztlich

gegen die wesentlich jüngeren Gastspieler Fabian Pronnet beziehungsweise Dominik Haider ohne Satzgewinn geschlagen geben. Den einzigen Einzelsieg der Freilassinger verbuchte Gerrit Ernst mit 6:2/6:0. Nach den Einzelpartien führten die Gäste uneinholbar mit 5:1. Wegen des stark einsetzenden Regens wurden die Doppel nicht mehr gespielt und die Partie mit 7:2 für die Gäste gewertet.

### Frustrierte Gästespieler auf dem Court am Heideweg

Bereits am Samstag gewann die Herren 30er-Mannschaft des TMA Freilassing bei brütender Hitze zu Hause gegen den FC Halfing mit 8:1. Das Ergebnis schaut zwar eindeutig aus, aber vier Ein-

zelspiele wurden erst im Match-Tiebreak entschieden. Die Nummer 1 der Freilassinger, Peter Clemente, profitierte von der Aufgabe seines Gegners im ersten Satz. Christian Bauer (6:1/3:6/10:1), Sebastian Kreuzeder (6:0/6:7/11:9) und Mathias Fembacher (6:7/6:1/10:3) entschieden nach kämpferischen Leistungen durchwegs knappe Partien für sich.

Nichts anbrennen ließ Christoph Fischer, der seinen Gegner klar in zwei Sätzen mit 6:0/6:1 bezwang. Knapp verlief auch die Partie des Freilassingers Erwin Gimpel, der den ersten Satz verlor, den zweiten mit 6:2 klar für sich entscheiden konnte, im Match-Tiebreak des dritten Satzes aber doch noch sein Einzel abgeben musste. Die Gäste aus Halfing waren ob des Spielstandes von 1:5 nach den

Einzelpartien so frustriert, dass sie ohne das obligatorische Mannschaftssessen sofort nach den Einzelpartien die Heimreise antraten.

Die Landesliga-Mannschaft der Herren 65 des TMA Freilassing musste am Mittwoch auswärts beim Ligafavoriten TeG Heufeld-Götting antreten und verlor 1:5. Den einzigen Punkt der von Verletzungspech gebeutelten Grenzstädter holte das Doppel Juraj Jankela/Erwin Leutgeb mit 6:2/7:6.

Am morgigen Samstag, 17. Juli, spielen ab 14 Uhr die Herren 30 des TMA zu Hause gegen den ASV Flintsbach. Die 1. Herrenmannschaft muss am Sonntag, 18. Juli, um 9 Uhr auswärts gegen den TC Surheim II antreten. Die Herren 65 bestreiten am Mittwoch, 21. Juli, ab 11 Uhr gegen den TSV Siegsdorf ihr letztes Heimspiel. – red

## Biathlon-Nachwuchs auf Skirollern stark

**Ruhpolding.** Für die Schüler-Biathleten und deren Trainerin

deutschlandweit durchgeführten „Shooting-Stars“. Die Vorgaben in

SC Ruhpolding durchgeführt. Offiziell wurden jene Sportler in den Ergebnislisten geführt, die in

## FSG Teisendorf wieder am Stand

**Teisendorf.** Endlich ist es wieder soweit: Nach über einem Jahr